
 

Ce week-end aux contamines, il ne fallait pas le rater. 

    
La sortie raquette, c’était pour moi presque une première. D’habitude je suivais Renaud sur les 
pistes de ski, mais cette année les choses ont fait que j’ai choisi une option que je pensais plus 
soft. A part Martine, je ne savais pas exactement combien de personnes allaient participer à 
cette sortie, je n’avais aucune idée du niveau et des efforts qu’il faudrait fournir. La seule chose 
dont j’étais sûre c’est qu’il allait  faire beau et que j’avais besoin d’espace et de grand air. 

   
Sur place on a donc formé un sympathique petit groupe de 5, Martine L qui fait partie du 
comité directeur du CAF et qui est souvent à l’initiative des sorties organisées par le Club, 
Olivier tout fraîchement débarqué de Macon à Bourges et donc nouveau au CAF, Cyril G 
(escalade SAE vendredi), Marie Christine M, l’épouse de Jean- pierre (qui fait de l’escalade avec 
ses 2 enfants, partis eux aussi skier). Grâce à Martine et Olivier et leurs expériences en rando et 
en raquette nous avons passé 2 superbes journées. 

 

 

  
Le samedi nous avons quitté le chalet à pied pour rejoindre le point de départ de la rando, 
direction  les chalets du Truc (environ 1700 m) et les chalets de Miage (1559 m). Nous sommes 
restés sur les chemins balisés. Sur ce site, nous avons dû à plusieurs reprises déchausser les 
raquettes par manque de neige et nous avons vite laissé tomber également les vestes, les gants et 
les bonnets. Le midi, Martine et Olivier nous ont initié à l’utilisation de l’ARVA. Sur le retour 
nous avons eu la chance de voir des chamois. Nous sommes tous revenu de cette balade avec de 
belles images dans la tête, fatigués par le dénivelé. Heureusement le chemin du retour nous 
faisait traverser le village, nous avons donc pour finir de « souder » le groupe, échoué dans un 
petit troquet où nous avons pu savourer une bonne bière. 

   
Dimanche matin nous sommes repartis pour la journée, direction Notre Dame de la gorge et le 
col de la croix du bonhomme mais cette fois-ci, nous avions la contrainte de respecter un horaire. 



 
Dès le début, on était dans le bain, en commençant par une belle montée sur un chemin assez 
étroit et complètement gelé. On a marché carrément sur de la glace. Grâce aux conseils d’Olivier 
nous avons réussi à franchir cet obstacle. La journée est vite passée malheureusement. La 
montagne était magnifique. Quel spectacle et quel silence. Un vrai bonheur.  

   
Bref j’ai été conquise par ce week-end raquette. Une chose est sûre lorsque je vais aller à la 
permanence du CAF, restituer le matériel que le club m’a prêté (raquette, sonde, ARVA, pelle), 
j’en profiterai pour m’inscrire à la prochaine sortie organisée le 18 février. Enfin en espérant 
qu’il reste de la place… 

   
Pour cet habituel petit week-end aux contamines du début de l’hiver, c’était un soleil 
magnifique qui brillait au dessus du mont blanc. Entre cette météo sympathique, la neige 
présente malgré tout, l’accueil chaleureux des gardiens du CAF et leurs repas délicieux, c’était 
avec une impression de « week-end  passé trop vite » que nous sommes rentrés à Bourges 
dimanche soir… 


